

Schulleben: Schulfahrten international

Sudienfahrt Stufe Q2: Gardasee



Im Oktober 2019 wurden die Latein-, Chemie- und Deutsch-Leistungskurse des Petrinum in „das Land in dem die Zitronen blühen“ entführt. Eine Reise, die Assoziationen mit atemberaubenden mediterranen Landschaften, tollen kulturellen und kulinarischen Erfahrungen hervorruft. Die Erwartungen waren groß, als wir aus dem kalten deutschen Regen Richtung Süden fuhren. Eine Reise zum Gardasee, einem Zentrum der Künste, begann. Auch der besondere Tagesausflug nach Venedig hielt unsere Vorfreude hoch. Nach unglaublichen sechzehn Stunden Fahrt begrüßte das Panorama des glitzernden Sees unsere Truppe. Einem Spaziergang durch das kleine italienische Städtchen Peschiera del Garda folgte der Bezug der Bungalows im hiesigen Ort, in denen wir uns von nun an selbstständig versorgen sollten. Eine Runde Schwimmen in See schloss den Tag ab. Zuvor wurde der See vom Chemie-LK und Herrn Güntner auf seine Wasserqualität überprüft. Von nun an begleiteten von den Schülern der LKs erstellte Referate die Ausflüge und Exkursionen. Von Lord Byron, über Goethes Italienreise bis zu Kafka erwies sich die Zeit als sehr wissensbereichernd. Der Ankunft am Samstag folgte am nächsten Tag der Besuch im sonnigen

Sirmione und der dortigen Grotte di Catullo. Darauf folgte eine Wanderung auf den La Rocca de Manerba, wo wir die hiesige Gecko Population kennenlernen durften. Der Montag führte uns nach Verona, in die Stadt der Liebenden, genauer gesagt zum Balkon von Romeo und Julia. Nach dem darauffolgenden Besuch in Lazise war eine Bootsfahrt auf dem See möglich. Das Highlight war wohl die Fahrt nach Venedig, eine Stadt voller traumhafter Architektur von Romantik über Barock bis hin zur Renaissance. Die Gondeln auf dem Canal de Grande waren sicher genauso beeindruckend wie die Murano Glas-Manufakturen. Unser letzter Tag begann etwas ruhiger mit einem Besuch in Torri de Benacco und den letzten Referaten. Ein gemeinsamer Spaziergang durch einen Zypressenhain und entlang des Sees schloss sich an. Nach dem Packen folgte ein letztes Treffen in einer Gaststätte mit Seeblick. Eine wunderbare Reihe an Erinnerungen an den Garda See, wie in Heinrich Manns Erzählung "Das Wunderbare", wird wohl in unseren Köpfen zurückbleiben und hoffentlich auch unseren nun wieder einsetzenden Alltag und den Endspurt vor dem Abitur bereichern.

Lucia Johanneves (Stufe Q2)